

MADRID.-Alcobendas.- Ayuntamiento firma un convenio por el empleo con beBee y ya hay 87 empresas que colaboran en este campo

ALCOBENDAS, 26 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha firmado un convenio de colaboración para el fomento del empleo en la ciudad con beBee, que se convierte en la compañía número 87 con la que firma un acuerdo en la materia.

El Ayuntamiento entregará a la empresa información curricular de las personas inscritas en la Bolsa de Empleo Municipal y beBee utilizará estas candidaturas siempre que se ajusten a los requisitos necesarios para ocupar los puestos de trabajo que generen durante la vigencia del convenio.

Se priorizará a jóvenes menores de 25 años, mayores de 40 años, personas con discapacidad, parados de larga duración y colectivos en riesgos de exclusión social.

La compañía beBee es una plataforma social profesional orientada a la marca personal. Ofrece un servicio gratuito a las empresas que quieran encontrar a través de ella profesionales o publicar sus ofertas de empleo y su modelo de negocio está basado en la publicidad insertada en la red, que llega a su base de usuarios y puede diferenciarse en función del público objetivo del anunciante.